tal dia - 20/1/75 Un Joven Músico Argentino fue Torturado y Asesinado en Chile

La Junta Dice que Investiga "el Caso".-En Buenos Aires Explotó una Bomoa ge Alto Poder en Pleno Centro

(AFP y UPI)

BUENOS AIRES, 19 de enero.—La policía chilena afirmó que investiga la "extraña" y brutal muerte de un musico argentino, cuyo cadáver fue encontrado hace unos días flotando en una caleta de pescadores en el vecino puerto de San Antonio, 90 kilómetros al oeste de Santiago.

Se trata del baterista Luis Alberto González, de 25 años, casado con una chilena, que había viajado a Santiago desde Buenos Aires para pasar las festividades de fin de 3

año con los familiares de su esposa.

Según la mujer, Carmen Alvarez, el viernes 10 del presente Luis Alberto salió a dar "una vuelta" por el centro. Desde entonces desapareció hasta ser encontrado su cadáver en la caleta de pescadores, amarradas sus piernas con alambres de púa y demostraciones de torturas en diferentes partes del cuerpo.

ESTALLIDO DE UN PODEROSO EXPLOSIVO

Entre fanto, en Buenos Aires, cuatro personas resultaron heridas por el estallido de una poderosa bomba en ple-

no centro de la capital, anuncio hoy la policia.

El artefacto había sido ubicado en un centro comercial de la calle Florida, cuyo tránsito está reservado sólo a los peatones, y su deflagración provocó considerables destrozos.

ATAQUE GUERRILLERO

Mientras, en Tucumán, veinte guerrilleros ocuparon el viernes una plantación de caña de azúcar y secuestraron a un individuo que al día siguiente fue descubierto muerto, se anunció hoy oficialmente.

El comando vestido con uniformes verde oliva, según los obreros agrícolas, pertenecía al Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), y antes de retirarse incendió un ediricio de la policía local.

El hombre ejecutado se llamaba Julio Córdoba y su cadáver fue encontrado a unos 100 metros de la plantación

de caña de azúcar.

Fuentes bien informadas dijeron que varias unidades del ERP, realizan guerra de guerrillas en las regiones montañosas y boscosas de la provincia de Tucumán, situada a unos mil 500 kilómetros al norte de Buenos Aires.